
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
Département de Saône et Loire
Arrondissement de Mâcon

Canton d'Hurigny

L'an deux mil vingt et un le vingt mars, les membres du Conseil Municipal de Cruzille, se sont réunis à la salle commu-
nale « Le Club » en raison des règles sanitaires liés au Covid-19 sur la convocation qui leur a été adressée par le Maire
conformément au articles L.2122-8 du Code général des collectivités territoriales.

Présents   :  Mesdames CHAPUIS Armelle, NASSIR Marine et RATTEZ Karine, Messieurs CHARPY-PUGET Gilles,
CREMONA Cédric,  MOINE Bernard, ROSE Jean-Philippe, GUILLEMAUD Thibaud, RATTEZ Thomas .
Excusés             :  BILLOT Thomas, THURISSET Alexandre 

Objet : Compte-rendu de la réunion du conseil municipal

La séance a été ouverte sous la présidence de M. CHARPY-PUGET Gilles, Maire.
Le procès-verbal de la réunion du 30 janvier 2021 est lu et adopté à l'unanimité des membres présents.

l. Approbation du compte administratif et compte de gestion 2020
Monsieur le Maire présente le Compte Administratif de l'exercice 2020.
Le Conseil Municipal prend connaissance des écritures réalisées et des résultats de l'exercice 2020.
Le résultat de clôture fait apparaître un excédent de fonctionnement de 128 022,90 € et un déficit d’investissement de 22
182,51 €.
Le compte administratif et le compte de gestion 2020 est approuvé à l’unanimité

 
2. Affectation de résultats
Compte tenu des restes à réaliser, 24 379,00 € de dépenses, le conseil municipal décide d’affecter les résultats suivants
au budget 2021 :
22 182,51 € au compte 001 « déficits d’investissement reportés»
46 561,51 € en réserve au compte 1068
81 461,39 € au compte 002 « excédents de fonctionnement reportés »

3. Subventions aux associations
Le conseil municipal décide d'accorder des subventions aux associations suivantes :

• Amicale des donneurs de sang du Haut Mâconnais : 300 €
• Amicale Laïque de I'Ecole Marcel Pagnol Lugny   : 200 €
• AS Judo Lugny : 100 €
• Association sportive collège Victor Hugo Lugny : 200 €
• CIub de foot Viré - Lugny - Haut Mâconnais : 50 €
• CAUE : 50 €
• Cruzille Patrimoine : 200 €
• Jeunes sapeurs pompiers du Haut Mâconnais de Lugny : 200 €
• Le Souvenir Français : 100 €
• Ligue nationale contre le cancer : 150 €
• Association Champvent “le nid” : 50 €
• CFA Gueugnon : 50 €
• Resto du coeur : 100 €
• Secours populaire : 50 €

4. Groupement de commandes pour marché de service et travaux
14 communes de la communauté de communes Mâconnais Tournugeois se sont regroupées pour passer des marchés à 
bon de commandes pour des travaux de voirie.
Une convention entre ces 14 communes doit être signée. La commune de Lugny sera coordinatrice du groupement.
Le conseil, à l’unanimité, autorise le Maire à signer la convention.

Nombre de membres afférents au Conseil :  11
Nombre de membres en exercice :  11
Nombre de membres présents à la séance :   9 
Date de la convocation : 11 mars 2021
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5. Frais scolaire à l'école privé Saint Valérien de Tournus
Les frais du forfait sont calculés sur les frais d'un élève de l'école primaire de Tournus dans le public.
Coût d'un élève à l'école publique de Tournus en primaire = 277,06€. 2 élèves de Cruzille vont à I'école Saint Valérien
de Tournus en primaire.
Après en avoir délibéré, le conseil municipal, à l'unanimité des membres présents, décide de fixer le coût du forfait pour
I'école Saint Valérien de Tournus à 277,06€ X 2 pour l'année 2020/2021.

6. Questions diverses
Gilles Charpy-Puget  : 
- Une demande a été faite pour savoir quelle répartition du temps scolaire à adopter : une réponse sera faite en fonction
de ce qui se sera dit au conseil d’école du 25 mars.

- Suite à la suggestion de Thomas Rattez, création d'une commission “finances” en vue d'harmoniser les budgets des
différentes commissions et projets. Une invitation pour une réunion pour la préparation du budget 2021 sera program-
mée entre le 1er et le 10 avril. Les conseillers qui souhaitent y participer pourront s’inscrire  à cette réunion.

- Bois : une demande verbale a été faite auprès de l’élu en charge de la commission des bois pour des coupes de cession
à Sagy. Le conseil municipal n’est pas d’accord puisqu’un plan de gestion des forêts doit être mis en place.

- Cantonnier : demande de Grevilly pour faire des travaux de broyeur à buisson (pas de tonte) sur la commune de Gre -
villy. Une convention entre les 2 communes est à l’étude, accord de principe est donné mais ces travaux se feront en
fonction de l’emploi du temps du cantonnier.

- Circulation chemin des Barres : le passage de nombreux véhicules de gros tonnage à des vitesses trop élevées a été
constaté. Même constat de vitesse excessive à Fragnes pour tous types de véhicules. Le conseil municipal se propose de
réfléchir à une signalitique permettant de contrôler tonnage et vitesse.

Cédric Crémona : se félicite du bon fonctionnement du site internet de Cruzille.

-Chemins : réouverture, avec Thomas Billot, du chemin entre la combe de Sagy et Cruzille – Demande d’achat d’une
petite tronçonneuse par la commune afin de pouvoir entretenir les chemins.

- Alexis Revillon (Ligue Protectrice des Oiseaux) souhaite rencontrer les élus pour faire un bilan et remettre des plaque-
ttes faites sur Cruzille à l’occasion de l’inventaire de la biodiversité communale : rendez-vous sera pris avec lui lors
d’un prochain conseil municipal.

- Cruzille Patrimoine : projet d’un chantier fin août pour couler un chape entre le four à pain et l’escalier du local at-
tenant la commune fournira les matériaux, l’association la main d’oeuvre.

- Foot : le terrain sera hersé et roulé prochainement avec l’aide de Lionel chevalier et Bernard Moine. Fabrication d’un
but mobile par David Da Fré avec la participation de l’amicale laïque de Cruzille.

Karine Rattez : L’association des sapeurs-pompiers de Cruzille, n’existant plus, remet le solde de ses comptes à la
mairie avec comme projet l’achat d’un défibrillateur ou d’un marabout pour la commune.

PLUi : les documents remis à jour ont été envoyés au cabinet d’étude.

Cadre de vie-environnement : une corvée de nettoyage de printemps sera prochainement organisée sur la commune.

Fin de la réunion à 11h50

Date du prochain conseil municipal 10 avril

Le Maire,
Gilles CHARPY-PUGET


